
令和２年度 第２回 長野市学校給食センター等運営審議会 議事要点 

 

期 日：令和３年３月15日（月） 

開会時刻：14時00分 

閉会時刻：14時45分 

会 場：長野市第四学校給食センター 大会議室 

出 席 者：36名（委員18名、事務局18名） 

傍 聴 者：１名 

 

※新型コロナウイルス感染症対策として、出席者のマスク着用・手指消毒・非接触体温計

による体温の測定を実施した。また、会場内では施設の空調・ドアの開放により換気を

行った。 

 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 諮  問 

 (1) 令和３年度給食費について 

   令和３年度給食費を据え置きとする事務局案を提出 

４ 審  議 

 (1) 「令和３年度給食費について」 

事務局からの令和３年度の給食費据え置きの提案について異議がないため、審議会

の答申は「令和３年度の給食費は据え置くべき」とすることを決定。 

 

審議における委員意見（給食費について・給食全般について） 

・給食は地産地消・国産の食材の使用が原則だと思っている。今後値上げが必要な場合も、

保護者に細かく説明すれば理解を得られるのではないか。 

・給食はとてもやさしい味付けで、小さいころから食べられることは良いことだ。品質と

価格のバランスをとる努力をされていることに感謝する。 

・限られた予算の中で、様々な工夫をすることで美味しい給食が提供されていることを、

学校における授業や活動に関連付けて児童に伝えていきたい。 

・経済的に厳しい家庭もある中で、据え置きとすることは保護者としてありがたい。 

・コロナ禍で給食が大きく変わったが、そのために児童・職員の衛生管理に対する意識が

高まったり、給食のありがたみを改めて感じたり、よい変化も感じている。 

・プレミアム食材が使用された給食の際は、子どもがとても喜び家庭でも報告してくれた。

献立表を見ながら話をするなど、子どもの給食への関心は高い。 

 

５ 御礼のあいさつ 

６ 閉  会 


